
Frau Engel führt aus, dass das Sicherheits- und Einsatzkonzept anlässlich der Eitorfer Herbstkirmes 2011 
zwischenzeitlich mit den zu beteiligenden Behörden abgestimmt worden sei. 
 
Frau Klein gibt ihrer Freude darüber Ausdruck, dass die Einbindung der Bahnhofstraße in die diesjährige 
Kirmes realisiert werden konnte. 
 
Weitere Wortmeldungen erfolgen nicht.  


